
Subject: Pro-Generika Chef Peter Schmidt gibt dem ZDF ein Interview
Posted by Haar2O on Thu, 28 Jun 2012 11:39:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Peter Schmidt (ehemaliger) Chef von Pro-Generika gab der "heute-show" ein Interview
bezüglich Generikas.
Ich weiß nicht ob das schon wer kennt, ich find`s aber so grandios dass ich es einfach posten
muss.  

http://www.youtube.com/watch?v=4yRTsRLNYH0

Subject: Aw: Pro-Generika Chef Peter Schmidt gibt dem ZDF ein Interview
Posted by peci123 on Thu, 28 Jun 2012 12:32:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

      comedy at it´s best      
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